

Kapolresta Mataram Terima Kunjungi Silaturahmi IMORI Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALIS.ID

Nov 18, 2022 - 12:05



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kegiatan silaturahmi dan audiensi dengan ikatan mahasiswa olahraga Indonesia (IMORI) Mataram bertempat di ruang lobby Kapolresta Mataram. Jumat, (18/11)

Kapolresta Mataram didampingi Kasat Intelkam Kompol Refindo Rulando Pradipta SIK menyambut hangat kunjungan ikatan mahasiswa olahraga Indonesia (IMORI) yang dihadiri oleh Ainun Samidah, M. Rizky Rifandi dan M. Pitrio Febrian.

Dalam kesempatan tersebut perwakilan Pengurus IMORI menyampaikan bahwa terima kasi atas waktu yang telah diberikan kepada Bapak Kapolresta Mataram yang telah berkenan menerima kunjungan serta silaturahmi pengurus IMORI.

" Maksud serta tujuan kedatangan Pengurus IMORI ke Mapolresta Mataram tidak lain untuk menjalin tali silaturahmi serta memperkenalkan diri kepada Bapak Kapolresta Mataram, kata Ainun Samidah perwakilan IMORI.

Sekaligus menginformasikan terkait dengan rencana akan diadakannya kegiatan Pelantikan dan Rakernas IMORI 2022, ujar Ainun

Rencananya kegiatan tersebut akan dilaksanakan selama 5 hari dari tanggal 2-6 Desember 2022 bertempat di Kampus UNDIKMA Mataram, tambahnya.

" Adapun bentuk kegiatan tersebut antara lain Kegiatan Pelantikan, Seminar Nasional Olahraga dan Kesehatan, serta Rapat Kerja Nasional IMORI, untuk peserta akan di isi oleh total 15 kampus se indonesia yang sudah mengkonfirmasi untuk hadir dimana masing" Kampus akan di minta untuk mengirim 2 perwakilan anggotanya untuk di kirim, pungkasnya.

KBP Mustofa menanggapi hal tersebut bahwa apapun bentuk kegiatannya Polri tetap mendukung serta akan tetap melaksanakan pengamanan kegiatan tersebut.

" Bagaimana Provinsi NTB harus mengadakan event bergengsi yang dapat mendatangkan turis yang sekaligus kegiatan tersebut dapat mengenalkan pariwisata yang ada di Provinsi NTB ", kata KBP Mustofa.

" Pemerintah saat ini selalu menunjuk seseorang untuk menjadi Ketua yang bukan di bidang yang dia kuasai, sehingga olahraga di Indonesia sulit untuk berkembang, " ungkapnya.

Fakta yang terjadi di dunia Olahraga Indonesia saat ini hanya dijadikan sebagai hiburan semata bukan di tekuni sejak usia dini.

Event olahraga selain dapat memberikan nilai positif untuk diri pribadi selain itu juga dapat menarik turis asing sehingga memberikan nilai positif atau kontribusi untuk perputaran perekonomian suatu daerah, terang KBP Mustofa.

Kemudian kegiatan Silaturahmi dilanjutkan dengan foto bersama serta berakhir pukul 11.00 wita berakhir berjalan dengan aman dan lancar.(Adb)